



« La leçon de Claude Bernard ou séance au laboratoire de vivisection » de Léon Lhermitte.

Introduction

« Claude Bernard et la recherche clinique » par René MORNEX (Académie nationale de médecine)

Communications

- « Le milieu intérieur en 2013 : une vue Bernardienne » par Pierre CORVOL (Académie nationale de médecine et Collège de France)
- « La neuroimmunoendocrinologie : une nouvelle science issue des travaux de Claude Bernard » par William ROSTÈNE (Institut de la Vision – Paris)
- « De la “matière glycogène” à la stéatose : le métabolisme hépatique 150 ans après Claude Bernard » par Pascal FERRÉ (Faculté de Médecine Pierre et Marie Curie, équipe 8 -Inserm / Université Paris 6)

Écrit par Académie de Médecine
Jeudi, 11 Juillet 2013 09:45 -

Conclusion par René MORNEX